

**Zeitschrift:** Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse  
**Herausgeber:** Aînés  
**Band:** 1 (1970-1971)  
**Heft:** 1

**Artikel:** Bonne fête!  
**Autor:** Raguet, J.-P.  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-832333>

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 14.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Bonne fête !

Nous fêtons ici-même un événement qui compte, une date qu'on n'est pas près d'oublier : la naissance du journal des aînés. Et une naissance, ça se fête dignement !

Pourtant l'avenir n'était pas rose. On appréhendait l'hiver à venir, comme toutes les années : la solitude des journées trop longues qu'il faut passer près du fourneau, sans pouvoir aller se promener et profiter du soleil ; la peur d'aller en commission, parce que les chemins sont mauvais et parce qu'on se fait bousculer dans les magasins ; la tristesse, parce qu'on a de moins en moins de visites et qu'on se sent devenir de plus en plus vieux : bref, un tableau plutôt noir.

Et voilà la naissance ! Ce qu'on n'attendait pas, ce qu'on n'attendait plus arrive... Et c'est du concret : tous les mois un journal rien que pour vous, une « feuille » qui viendra vous prouver que vous n'êtes pas oubliés et qu'il n'y a pas de raison de se sentir triste et isolé puisque, par le journal, on sera tous là et on se serrera les coudes dans les bons et les mauvais moments, comme on dit.

Mais ce n'est pas tout ! Cette naissance n'est pas un hasard, quelque chose qui arrive on ne sait pas trop comment ni pourquoi : elle veut nous rappeler un événement qui, en ce mois de décembre, un 25 plus exactement, a transformé la vie et l'avenir du monde entier. C'est la naissance de Jésus, ce petit enfant de rien du tout, mais qui, par sa vie et sa mort, a effacé tout notre désespoir et nos idées noires pour nous redonner l'espérance et la certitude d'une vie nouvelle, de la vie éternelle. Depuis qu'il est là, depuis qu'il nous a permis d'espérer et de croire en lui, tout va mieux ; le soleil est beaucoup plus chaud, l'escalier beaucoup moins pénible à monter et les gens beaucoup plus souriants.

Alors réjouissez-vous ! C'est une belle naissance qui portera ses fruits ! Le journal grandira autour de ses lecteurs comme a grandi l'amour de Jésus pour tous les hommes, il nous fera espérer dans la joie en venant nous répéter à tout bout de mois : « Tu n'est plus jamais seul ! ».

Et il nous fera oublier tous les petits (ou gros) soucis pour nous faire regarder non pas en arrière, vers un passé qu'on croit meilleur parce qu'on l'a perdu, mais droit devant, vers un but de paix, de justice et d'amour, sur le chemin que nous a ouvert Jésus, le fils de Dieu.

Depuis Noël, on n'est plus jamais seuls. C'est la bonne nouvelle que l'Evangile... et votre journal veulent apporter à tous.

Bonne fête, grand-maman ! Bonne fête, grand-papa !

J.-P. Raguet

## Rédaction :

Passage St-François 10, 1003 Lausanne  
Tél. 22 34 29

## Administration :

Av. de Morges 10, 1004 Lausanne  
Tél. 25 04 91

## Régie des annonces :

Orell Füssli Annonces, Lausanne

## Impression :

Imprimerie Groux, Lausanne

## Photographies :

Yves Debraine

Banque Cantonale Vaudoise,  
ch. post. 10 - 725 (compte C 360 298)

## Cadeau de fin d'année

J'OFFRE à l'occasion des fêtes de fin d'année un abonnement d'un an au journal « AINÉS » à :

M./Mme/Melle .....

Rue ..... Ville .....

Au reçu de cette formule dûment remplie et signée, l'**administration d'« Ainés », av. de Morges 10, Lausanne**, m'enverra un bulletin de versement.

Prix de l'abonnement annuel : Fr. 9.-.

Nom et adresse : .....

Lausanne, le ..... 197 .....

Signature : .....

## Abonnement de soutien

DÉSIREUX D'ENCOURAGER le journal « AINÉS » par une contribution spéciale, je souscris un abonnement de soutien pour le prix de Fr. 30.- (... ou plus).

Nom et prénom .....

Rue ..... Ville .....

Au reçu de cette formule dûment remplie et signée, l'**administration d'« Ainés », av. de Morges 10, Lausanne**, m'enverra un bulletin de versement.

Lausanne, le ..... 197 .....

Signature : .....